

Nuevos videos en Youtube

Gracias a que Youtube introdujo hace unos meses algunas mejoras en los canales, la Oficina de información ha rediseñado su canal y ha presentado, en alta definición, un nuevo video sobre el mensaje del Opus Dei.

24/12/2009

En los últimos meses el canal de la Oficina de información del Opus Dei ha aprovechado las mejoras técnicas introducidas por Youtube, para

cambiar la apariencia del canal y empezar a subir videos en alta calidad.

"Opus Dei. Una aproximación" es un video en el que se pretende reflejar el mensaje del que habla San Josemaría en la homilía **Amar al mundo apasionadamente**: que Dios nos espera cada día en el todo el inmenso panorama del trabajo.

El director del video ha utilizado algunas frases de la homilía que pronunció San Josemaría en el campus de la Universidad de Navarra.
